



**Transforming Health & Care
Systems**



Convocatoria trasnacional 2024

**Innovar para prevenir: Prevención personalizada en los
servicios sanitarios y asistenciales.**

Apertura: 20 de febrero de 2024

Carta de intenciones **obligatoria:**

16 de abril de 2024 (14:00h CEST)

Cierre de convocatoria:

14 de mayo de 2024 (14:00h CEST)

Tipo de actuación: Partenariado Europeo

Presupuesto global: no especificado

Objetivo: apoyar la aplicación de modelos sanitarios y asistenciales innovadores centrados en la persona que aborden estrategias de prevención, con la ayuda clave de las tecnologías y servicios informáticos y digitales existentes.

Alcance: Las propuestas deberán tener una duración temporal entre los 12 y los 36 meses ser de colaboración trasnacional y tener un enfoque en la investigación aplicada y la innovación.

Las propuestas deben aprovechar la diversidad de formas en que se prestan los servicios de prevención de enfermedades en Europa y aportar **innovaciones aplicables en distintos países y entornos sanitarios y asistenciales**. Esto conlleva que los modelos innovadores en materia de prevención podrían organizarse de manera diferente y tener distintos enfoques en cuanto a la integración de las tecnologías digitales e informáticas.

Las propuestas deberán tener en cuenta los obstáculos y facilitadores contextuales relacionados con las diferentes funciones, tareas, educación y competencias de los **profesionales sanitarios**; la participación de los **ciudadanos, pacientes y cuidadores** y la contribución de otras partes interesadas clave. Las posibles propuestas también deberán abordar los retos que plantea la **adopción de herramientas informáticas y tecnologías digitales en los ecosistemas sanitarios y asistenciales**, en particular las necesidades contingentes de superar las barreras jurídicas, financieras, culturales, tecnológicas, educativas y adaptativas.

La convocatoria pretende abordar el proceso transformador que ayude a integrar las estrategias preventivas en modelos organizativos innovadores que incidan directamente en los sistemas sanitarios y asistenciales. Por este motivo, **las acciones de prevención primaria no entrarán en el ámbito de esta convocatoria**.

Se rechazarán propuestas con un marcado componente preclínico/biomédico, los estudios puramente epidemiológicos y los que sólo atiendan a los servicios sociales sin incluir a los servicios de atención sanitaria. También quedarán excluidas aquellas propuestas que se refieran sobre todo al desarrollo de nuevas soluciones tecnológicas, sin centrarse en la integración de las soluciones, los modelos organizativos o la implantación en los sistemas sanitarios y asistenciales.

Requisitos de los solicitantes: Los consorcios solicitantes estarán compuestos por entre tres y nueve instituciones afincadas en, al menos, tres jurisdicciones participantes distintas. Nunca se permitirán más de tres instituciones de la misma jurisdicción. Las instituciones pueden ser



académicas, clínicas-asistenciales, centros de investigación, organizaciones de usuarios o empresas.

La presentación de la **Carta de Intenciones** es obligatoria.

Participantes: Austria, Bélgica, Dinamarca, Escocia, España, Estonia, Francia, Islandia, Irlanda, Israel, Italia, Letonia, Lituania, Malta, Noruega, Países Bajos, Polonia, Portugal, Suecia y Suiza.

Financiación: Las condiciones de financiación varían por país y tipo de entidad participante. Para toda España las agencias financiadoras son el ISCIII y la AEI.

Más información:

Ponerse en contacto con la [Plataforma de Internacionalización](#)

Habrà un webinar de información (en inglés) en **marzo de 2024 (detalles por confirmar)** para el que habrá que registrarse.